



Der neue Vorstand mit Ehrengästen: Ortsvorsteher Harald Ziebarth, Jugendwart Oliver Woicichowski, dessen Stellvertreter Dirk Schwenke, Wehrführer Wilfried Latza, Vereinsvorsitzender Peter Ellenberger, dessen Stellvertreter Ingo Bingemann, Kassenwart Reinhard Hahn, stellvertretender Wehrführer Klaus Henkel, Gemeindebrandinspektor Willi Scholl und Bürgermeister Herbert Vaupel. FOTO: NH

Neue Generation an der Spitze

Clobes und Grede gehen, Ellenberger, Latza und Hahn kommen

SIPPERHAUSEN. Nach 15 Jahren hat Wehrführer und Vereinsvorsitzender Uwe Clobes diese Ämter bei der Freiwilligen Feuerwehr in Sipperhausen nicht noch einmal übernommen. Stattdessen rückten zwei jüngere Kameraden in diese Positionen: Wilfried Latza heißt der neue Wehrführer während Peter Ellenberger den Vereinsvorsitz übernahm, teilt Ingo Bingemann mit, stellvertretender Vereinsvorsitzender.

Unter der Regie von Uwe Clobes war die Jugendfeuerwehr gegründet worden. Er hatte geholfen, die Sipperhäuser Feuerwehr auf einen Ausbildungsstand zu bringen, mit dem sowohl die Jugendlichen als auch die Erwachsenen erfolgreich an Wettkämpfen teilnehmen konnten.

Und noch einen Wechsel gab es im Vorstand der Feuerwehr: Helmut Grede stellte

aus gesundheitlichen Gründen sein Amt als Kassenwart zur Verfügung. Sein Nachfolger ist Reinhard Hahn. Alle Feuerwehrkameraden dankten Grede in der Jahreshauptversammlung dafür, dass er stets korrekt das Geld zusammengehalten habe.

Feuerwehr unterstützte andere Vereine im Ort

Die weiteren Leute im aktuellen Vorstand sind: Oliver Wocichowski als Jugendwart, Dirk Schwenke als stellvertretender Jugendwart sowie Klaus Henkel als stellvertretender Wehrführer.

Im vergangenen Jahr hatte die Sipperhäuser Feuerwehr keine Einsätze, berichtet Bingemann. Aber sie unterstützte die anderen Vereine im Ort bei deren Veranstaltungen und sperrte die Straße ab, als die Kindergartenkinder zum St.-



Abschied: Gemeindebrandinspektor Willi Scholl (rechts) verabschiedete Uwe Clobes (links), der 15 Jahre Vorsitzender und Wehrführer war, und Helmut Grede., der viele Jahre die Kasse der Feuerwehr führte.

Martins-Zug aufbrechen. Geübt wird an jedem ersten Sonntag im Monat. Im Sommer treffen sich die Feuerwehrleute auch unter der Woche jeweils nach Absprache.

Wer bei der Feuerwehr in Sipperhausen mal vorbeischaun möchte, kann sich an den neuen Vorsitzenden Peter Ellenberger wenden, ☎ 05685/18 81. (TNS)